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貝德神父在總部 2012年六月份會議的講話 
 
聖體大會與聖母軍團員的地位 

 
聖母軍總部會議在第 50屆國際聖體大會召開前夕,仍在舉行中,

不僅對愛爾蘭的全體教徒且為全球的教徒是個重要時刻,特別是對全
球聖母軍。這是無遠弗屆及有深遠意義的福傳時刻。 如果我們了解福
傳就像把耶穌與聖母軍精神帶給他人的話,沒有比把他人帶到聖體大
會更好的福傳方法了。 

聖體的確是耶穌現身之處，聖體是聖母孕育的果實，在上帝的計
劃中沒有聖母就沒有聖體，藉探究聖母、聖體與福傳工作間的關係,
我們進到最豐盈的聖母軍靈性血脈中。 

在手冊中有一節,用非常簡單與深奧表達了所有我想在聖體大會
及聖母軍福傳計劃裡要說的。這些年來我經常引用，然而我以為不可
引用太頻繁，我們有必要把它變成我們重要的思考方式與如同聖母軍
般的生活。 

依如下實施:聖體是恩寵的核心與源泉，因此它一定是聖母軍計劃
裡真正的磐石，如果一時忘記了，其主要對象是在人心中建立王國，
最熱情的活動就沒有完成的價值。耶穌降臨世間旨在實現此目的，該
要旨就是領聖體，如此使他們與祂合而為一,交流最主要的方法就是聖
體。 

事實上，聖母軍在其生活與心靈教導所確信關切的聖體中心，而
我們找到最明確的在何處呢?我認為在御侍團員及協理團員裡，用特別
敏捷的方法我看見它了。 

今天我希望專注在由這兩種身分的團員，所進行的每日彌撒與每
日聖餐恩寵,在此兩種身分團員後面首要思考的，在於非常融洽的聖母
軍及第二次梵蒂岡公教會議的教義,當時是這麼說的:每次禮拜儀式的
舉行,因它是基督牧師與教會的一種作為，是凌駕所有其它的一項神聖
作為,效能上沒有別的教會作為能夠配稱，地位同樣無人匹敵。 

即使面對聖母軍創始人杜福先生，熱心的參與平信徒,鼓勵世人勇
於承擔每日彌撒及聖餐的責任,這種習慣會改變自己的生命,認為我們
創始人沒有每天的聖體是不可能的,聖體及對吾主聖體靈修生涯的昌
盛,他知道他受益多少。他渴望有盡可能多的團員以同樣的方式獲益。 
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他相信御侍團員與協理團員對整個聖母軍會是無限的恩寵來源。
我也完全堅信沒有比每天的彌撒及聖餐，對聖母軍團個人的靈修生活
貢獻更大。我以為聖體大會對聖母軍最豐盈的成果，會是增加擴充聖
母軍御侍團員及協理團員。 

如果一支聖母軍團進行每天的彌撒、領聖體以及草率行之時,沒有
太多困難不會使人憂愁或者是災難的嗎?當然手冊是非常明智的,在它
特別指名此兩個身分的團員時,被視為不過是各個軍團的私人約定。絲
毫沒有隱含以極微的道德制約做訴求,以增加聖母軍裡更高級的團員。 

因此,聖母軍團可能常常被勸說在保證這些更高位的團員時,不要
記下名字或公開的提到,我常發現每次我希望表示對聖母軍的信念時,
我始終感覺到我自己會回顧手冊中的真正詞義,所以我打算跟這些更
高位的團員說話時，一再從手冊裡引用，總計起來真的不少。 

聖母軍因御侍團員地位早就未雨綢繆,將帶領眾多團員透過祈禱
跟上主有一個更緊密的生活,在一心祈禱的聖母軍體制它意味著團結,
越來越多的聖母軍團會趨向埋葬他們自己,這必定影響到聖母軍整個
靈修傳佈,使聖母軍在靈修上的增長,所有的善功上依靠祈禱。事實上
它會讓聖母軍更徹底領悟過往,其首要與真正命運是淨化它的團員。 

總之,來自眾多不同國家的聖母軍團出席,此次總團部會議我要說
特別喜樂,預祝大家與此地的聖母軍家庭,在愛爾蘭停留時愉快及獲益
良多。聖體大會期間領受豐盈的聖寵，那些還不是聖母軍團員,祝您因
聖母與聖母軍母后的引領下到聖母軍。 

 


